

## Kurz berichtet

### Mangos aus Burkina Faso kommen Mitte April

OCHSENHAUSEN (sz) - Auch dieses Jahr gibt es sie wieder, die Mangos aus dem Südwesten von Burkina Faso. Die Früchte werden zu Mitte April in und um Ochsenhausen/Biberach erhältlich sein, so wie dies in den letzten Jahren der Fall war, teilt der Förderverein Piela-Bilanga Ochsenhausen mit.

Weiter heißt es, dass Mangoliebhaber rechtzeitig in den bekannten Welt- und Bioläden nachfragen und reservieren sollen. Die Erfahrung zeige, dass auf dem Weg aus dem Anbaug Gebiet im Süden des westafrikanischen Landes bis nach Oberschwaben viele Unwägbarkeiten und Risiken lauern. Daher ist laut den Verantwortlichen die

Nennung eines ganz konkreten Datums im Moment nicht machbar. „Die Mangos sind da, wenn sie da sind. Wir empfehlen Flexibilität und Gelassenheit und bitten um Verständnis.“ Auf der Internetseite des Fördervereins Piela-Bilanga [www.piela.de](http://www.piela.de) sind die Verkaufsstellen ersichtlich und immer der aktuelle Stand zu erfahren. Nachfragen sind per Mail an [mangos@piela.de](mailto:mangos@piela.de) möglich.

Für Kunden im Illertal gibt es auch dieses Jahr wieder die Verkaufsstelle bei Werner Altvater in Erolzheim. Details zu diesem Bestellvorgang und zum Abholtermin dieser Mangos stehen im örtlichen Mitteilungsblatt in der Woche nach Ostern.